

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 16/AGOSTO/2018

Standard and Poor's prevé que el nuevo gobierno de México sea cauteloso en temas de política fiscal

DARIO CELIS: La calificadora Standard and Poor's prevé que el nuevo gobierno de México sea cauteloso en temas de política fiscal. Además, aseguró que las propuestas de Andrés Manuel López Obrador buscan aumentar la inversión en obra pública e infraestructura.

SOFIA NAVA (REPORTERA): La calificadora Standard and Poor's confía que la nueva administración liderada por Andrés Manuel López Obrador mantendrá una política fiscal cautelosa que evite grandes desequilibrios. No obstante, admitió que sería probable que cambie la política fiscal para cumplir sus prioridades políticas.

Al interior de un análisis, la calificadora admitió que las propuestas de Andrés Manuel buscan aumentar la inversión en obra pública e infraestructura, así como un mayor desarrollo del sector de vivienda, incrementar el ingreso familiar para estimular el consumo privado, afrontar la corrupción y fortalecer el marco legal, además de abordar los problemas de seguridad pública del país.

Supuso que la nueva administración mostrará continuidad en la política monetaria sin cambios significativos en la política cambiaria y enfatizó que el pragmatismo será importante para mantener el crecimiento económico y los fuertes vínculos económicos del país con los Estados Unidos.

Este es el segundo análisis que desarrolla la calificadora para México desde que se conoció el contundente triunfo de López Obrador en las urnas. La agencia mantiene la calificación de México en el tercer escalón del grado de inversión en BBB+, perspectiva estable.

Informó, Sofía Nava.